

ladrones; pero el caudillo, con grosera altanería, contestó á la pobre mujer que no lo molestara, que probablemente no habia tal robo y que la policía no se habia de ocupar de aquel asunto.

Es natural que la policía no persiga á los malhechores. La policía, por orden del Inspector Valdés, se ocupa en despojar á los ebrios de lo que llevan y en los cuandros que van á los ranchos, registra á cuantos pasan y recoge las botellas de sotol que son frías cuando llevan los arrieros y los comerciantes ambulantes. Esas botellas de vino van á parar en manos del Inspector Valdés, que echa el sotol en garrafonos y luego lo beneficia tranquilamente.

Miguel Cárdenas, como todos los déspotas, quiere que se le ame; pero nada hace por merecer el cariño del pueblo. Nunca se ha visto que un gobernante pueda inspirar cariño con actos de brutalidad; mucho menos lo logrará Cárdenas, que en medio de sus múltiples defectos, no tiene, como algunos tiranos, una sola cualidad. Para ser querido por sus conculadados y conquistar popularidad, Cárdenas no ha encontrado otro recurso, que perseguir implacablemente á cuantos bloean la honradez de no ser sus partidarios.

El día 19 del pasado Enero fueron expulsados del Ateneo Fuent, de Saltillo, más de cuarenta estudiantes, sencillamente porque demostraron ser desafectos al Gobernador.

Sucedió lo siguiente. Un joven coahuilense salió para México á continuar sus estudios, y los que habían sido sus compañeros en el Ateneo de Saltillo, lo acompañaron en el tren hasta un punto llamado La Angostura. La juventud es sincera, estuosa y valerosa. Entre las efusiones de la despedida, se habló de la situación política, y aquellos jóvenes, dignos y patriotas, acordados por la justa cólera que el despotismo provoca en las almas honradas, lanzaron por varias veces, el grito viril de ¡Muera Cárdenas! que sintetiza los anhelos de los oprimidos.

Cuando el Gobernador tuvo conocimiento del hecho, mandó expulsar á los dignos estudiantes que, como decimos, eran más de cuarenta. Nuestros gobernantes solo toleran á los abyectos.

Lapolítica de conciliación.

Las esposas de los hombres publicos.

Nuestro programa de lucha no puede variar en nada: es el programa del ideal humano perseguido á través de los tiempos y de las edades; es el asua suprema é inacabable de liber-

tad, sin la cual no es posible la existencia.

Conculcada la libérrima Constitución de 1857, pisoteada y profanada las sabias Leyes de Reforma, violados todos los derechos prerrogativas, el México de hoy presenta un muy triste espectáculo de abyección y vasallaje.

En el actual momento histórico se ejercita con el pueblo mexicano la más odiosa de las tiranías, la que gravita en torno de las conciencias.

No es posible creer en nada noble, ni alto, ni digno dentro de un medio asfixiante en el cual yacen por tierra todos los triunfos y las conquistas todas del partido liberal.

Un orador del partido científico tuvo la audacia de asaltar la tribuna del pueblo, en ocasión solemnísimas. Fué en un 18 de Julio; fué en la fecha memorable en que toda nuestra Patria debiera pensar como un solo hombre, y no tener otro objetivo que el de imitar las excelsas virtudes del egregio patriota que nos enseñó con sus prédicas y con su ejemplo que la idea liberal—independencia absoluta de todas las tuteladas—es la única que hace dignos y fuertes á los pueblos.

Si los triunviros de Paso del Norte no hubiesen sido liberales, no habrían tenido, como tuvieron, plena conciencia de su misión, y la Patria mexicana hubiera sido maculada por la implantación del trono del aventurero de ojos azules y de cabellos de oro.

El orador científico que no es tan cretino para que dejara de comprender la infamia de su papel, pretendió lo absurdo é imposible, lo que no se logra ni se obtiene: justificar la traidora política de conciliación!

Porfirio Díaz autor solo y único del inmoral contubernio de la Iglesia y del Estado, ordenó á su lacayo Pineda que hiciese el panegirico de la tiranía, pues solo la tiranía es capaz de concebir la unión del Estado y de la Iglesia.

Era natural entonces que Pineda, haciendo juegos malabares con la razón y con la lógica, la emprendiese en contra del sentido raro, y con lugares comunes y frases de estampilla y conclusiones obligadas, llegara á deducir que la complacencia con el Clero

era la suprema felicidad para la Patria!

Pero lo más doloroso de esta situación no está en los procedimientos de la turba familiar de los políticos sin pudor y sin conciencia que rodean al Dictador; se encuentra en el hogar del ex-pronunciado, en donde su esposa que no ha comprendido su altísima misión, es la que mina y está echando por tierra la titánica obra de los ciclopes de la Reforma.

Se dice—y este hecho ya pasó á la categoría de autoridad de cosa juzgada—que la nueva Carlota ha aristocratizado no solo la persona sino los sentimientos del soldado que cumplió en parte cuando la época de la Intervención.

En esta aristocratización está la clave aparente del enigma, si no hubiera otras causales determinantes del cambio de ideas.

Desde luego, y es necesario que lo digamos de una vez, no admitimos tal aristocracia en México, dentro de la verdadera y genuina acepción de la palabra, puesto que no podemos aceptar como aristócratas á algunos individuos cuyas fortunas se deben á orígenes vandálicos.

Los Escandón deben su holgada posición social á un ruidoso fallo de la Justicia [?] mexicana, sin el cual fallo, dada la ineptitud notoria y la crasa y supina ignorancia de todos ellos, estarían á estas fechas olvidados ó sirviendo empleos mediocres para no perecer. Recuérdese el ruidoso pleito Amor-Escandón defendido con tanta habilidad por un honorable Abogado. Recuérdese igualmente que el actual Gobernador del Distrito Federal, hace pocos años se encontraba en situación tan aflictiva que su crédito no valía ni diez pesos plata. En la actualidad posee una gran fortuna siendo dueño de palacios y haciendas.

Mas no seguiremos reseñando la historia de los sujetos que constituyen la élite de la sociedad mexicana. Todas estas fortunas que se pasean en magníficos carruajes salpicando con el lodo que arrojan las pezuñas de los frisones á la miseria pública, tienen un origen bastardo.

Pues en garras de estos advenedizos de las grandezas mundanas se encuentra la esposa del Dictador. Y como los privilegia-

dos, los capitalistas, son conservadores por instinto, con sus ideas rancias y perversitadas han llevado al reptil ensotapado la Palacio del Déspota.

En plena decadencia senil el Dictador, acosado por los remordimientos de su conciencia, piensa que es ya tiempo de arreglar su alma para su felizmente próximo viaje.

Ha buscado, solicitado y obtenido el concurso político del fraile, porque el fanatismo es el medio más práctico y eficaz para embuteer y dominar á las masas analfabetas. Y en esta tarea es activamente secundado por su esposa, decidida protectora de clerigosy de monjas.

Nuestra soi-dissant aristocracia ha sido siempre fanática y abyecta; y como este es hoy el elemento dominante en la cosa pública de nuestra Patria, lógicamente resulta que el Dictador tiene que ser clerical.

Ahora bien, cualquier fanatismo conduce siempre al error; pero el fanatismo religioso, lleva, al mayor y más grave de los males que afligen á la Humanidad: á la pérdida de la libertad de conciencia, la que trae aparejada una degradante abyección.

Sin el concurso del fraile, Porfirio Díaz no habría llegado nunca al summus de poder que aterro-

riza. El Czar de todas las Rusias con ser el representante de un poder absoluto y tener en sus manos el poder temporal y espiritual, no domina lacosa pública en la forma y manera tan absolutas como lo hace el dictador de México.

En estos momentos y bajo la dirección de Gopón, los siervos rusos se han erguido ante el tirano y le han pedido en un supremo anhelo de vida social, algo de libertad. Las calles de San Petersburgo han quedado cubiertas de cadáveres el domingo 22 del mes pasado, y confiamos en que la sangre deramada no será estéril en sus frutos, pues la voz del pueblo, el único soberano posible en la tierra, cuando se deja oír, se impone y hay que obedecerlo de grado ó por fuerza.

Entre nosotros, dominados por la fuerza bruta de las bayonetas y atemorizados por la voz de un Clero corrompido, surgirá un hombre que nuevo Juárez, nos

conduzca al augusto y bendecido templo de nuestra Libertad? Creemos que sí sucederá.

La señora de Díaz que gusta tanto de imitar lo que se hace en Europa, debe tomar ejemplo de la esposa del Presidente de la República, Francesa. Cuando la labor eminentemente patriótica de Waldeck Rousseau y de Combès de arrojar del territorio francés á las Congregaciones religiosas, comenzaba á producir sus frutos, el Clero francés llegó á la conciencia de numerosas y distinguidas damas de la mejor sociedad parisiense, y estas señoras, en aparatosos tropel de títulos y dignidades, asaltaron el Palacio del Eliseo, creyendo dominar las energías del Presidente de la República, por medio de su esposa, pues supusieron que ésta ejercería suficiente influencia en el espíritu del marido, para hacerle olvidar sus deberes como patriota y como Jefe de una nación.

El mundo entero no habrá olvidado la digna respuesta de Madame Loubet: "Señoras,—dijo—mi misión pertenece al hogar; nada tengo que ver y nada puedo hacer en los asuntos políticos de nuestra Patria." Bien podía la señora Díaz aprovechar las enseñanzas de este saludable ejemplo, sin prestar oídos á las perversas insinuaciones del Clero Católico.

Alexander y Rodriguez.

Desean vendar al pueblo mexicano magníficos solares en diferentes partes del Occidente de la ciudad, situados ante el City Hall, The Union Mont Co., y West End y en cualesquiera otros parte que el comprador desee, nosotros nos encargamos de hacer la compra á precios módicos. En las partes citadas tenemos solares en venta especial desde \$20.00 hasta \$200.00. Oficina: East Houston St. 205 San Antonio, Texas.

San Antonio Barber College.

716-718 W. Com. St.

Se necesitan hombres y mujeres en este Colegio para aprender el negocio de Barbería.

SE NECESITAN hombres que quieran rasurarse y cortarse el pelo gratis.

Se invita á todos. San Antonio Barber College.

SE NECESITAN hombres que deseen rasurarse en el Departamento de Graduados.

El precio por rasurar es de 5 centavos.

Por cortar el pelo 10 centavos. 716-718 W. Commerce St.

International Business College. Es la mejor Escuela de Negocios para ambos sexos. Cursos de Inglés y Taquigrafía comercial. Precios cómodos. Colocaciones aseguradas para los graduados. Pídanse Catálogos. G. R. MELLIFF, Director. S. Antonio, Tex. Alamo Insurance Building.

PELUQUERIA DE ALBINO NAVARRO. En este establecimiento encontrará el cliente Limpieza, prontitud, y esmero. Se tiñe y se riza el pelo. Herramienta desinfectada. Pase Ud. y quedará satisfecho. 223 Santa Rosa Ave.

SALUD, FELICIDAD Y PROSPERIDAD.

Para la información de mis amigos que me escriben de todas partes del País.

Quiero hacer algunas explicaciones con respecto á mi método de tratamiento y como puedo curar á una distancia, etc. Con respecto á esta ultima diré que Marconi fué llamado loco cuando dijo que hablaba atravesando el inmenso oceano por el telégrafo sin hilos, y que aquellos que vendrían después de él, se comunicarían con los astros de los ciclos por las mismas "alas celestiales." Sin embargo él ha cumplido la primera parte de su predicción y el tiempo decidirá la segunda.

Ahora lo que voy á decir sobre mi maravilloso trabajo, será la risa de muchos. Quienes no comprenden las infinitas fuerzas con que Dios ha dotado la naturaleza para nuestro beneficio si nos hacemos nosotros aceptables á ellos.

A hora cuando quiero visitar á un paciente en vez de llevar un bolsillo de píldoras, montando en un carruaje, permanesca en mi domicilio haciéndome pasiva sin que ningún pensamiento perturbe mi mente y al instante soy transformada en espíritu (trance) á mi paciente, tampoco camino sola, por que tengo cuarenta invisibles camaradas que pertenecen á mi gavilla. Algunos de estos me acompañan siendo mis más fieles centineas. Nunca hallo un caso que no pueda dar alivio.

Muchas personas sienten mi presencia en el lecho del dolor á la hora citada, otras han podido verme estas últimas siendo personas enteradas en las ciencias ocultas.

Yo no pretendo hacer milagros, ni creo que nunca haya existido semejante cosa, cuando nuestras infinitas mentes ven alguna que no está al alcance de nuestro entendimiento. Le llamamos milagros, y en realidad solo es obedecer una ley que estaba en poder de eternidad á eternidad. Cuando tengais á

bien escribirme no me digais que me legareis una fortuna, y queriendo depositarla en "manos de un buen hombre," hasta que seais curado. Yo soy mi propio banquero, si dudais de mi honradez no quiero vuestro patrocinio.

El trabajador es digno de su recompensa, quiero que entendais claramente que yo estoy trabajando por un principio. Yo encuentro algunas personas más facil para curarlas que otras. Quiero decir con esto que sus mentes estan mejor dispuestas á recibir las impresiones para la influencia que ejerce en su favor.

Una enfermedad no es más difícil para curar que otra, porque el poder es infinito, y el único límite es en la mente. No me digais que injuriaríais vuestro enemigo.

Dios me dio este poder y no me es permitido usarlo en la obra del demonio. Algunas personas son curadas por mí y vuelven á sus antiguas costumbres las cuales causaron su primera enfermedad. De esta manera se hacen incapaces de ser cambiadas á las leyes de causa y efecto, y retroceden á su antigua condición. Esto no es á menudo la causa que el niño quemando teme acercarse al fuego y lo ejecuta. A esta clase de individuos quiero decir que no ha sido con pequeño esfuerzo que habeis sido curados, por que no habeis vosotros algun esfuerzo de permanecer curados.

Algunos entemos me preguntan en qué tiempo puedo sanarlos. No puedo responder eso, ni ningún otro médico viviente puede hacerlo por la razon de que no existen dos personas iguales. Es para mi propio interés curar á los enfermos tan pronto como me sea posible, pudiendo tan solo curar ó dar tratamiento á un número limitado de enfermos á la vez, y vuestro pronto restablecimiento habla altamente en mi favor.

Algunas personas son incrédulas sobre este punto, á la verdad yo lo era también. La gente me instó que tomara esta materia en consideración, por "Buena Suerte" trabajé sobre el particular cuatro años y descubrí que no era ningún inconveniente para mí y se quería menos concentración que cualesquier otro ramo de mi trabajo. He hecho este trabajo para miles de personas sin ninguna queja de nadie. Aquellos que han sido curados por mí, harán un gran favor enviándome algunas palabras como testimonio de mi poder para curar, las cuales no publicaré sin vuestro consentimiento.

Las palabras de gratitud valen más para mí que el dinero, porque siempre las guardo, más el dinero lo gasto.

No puedes alterar la actitud del inalterable Dios hacia tí por medio de la oración pero puedes alterar vuestra actitud hacia El, cuando deseais poner en ejecución este inspirable privilegio: entrad en el "silencio." No hace diferencia á qué credo pertenesca, tú me bendicirás por hacerte saber esto. No podéis esperar todo lo que deseais en un segundo, pero practicando constantemente esto, irás adquiriendo fé.

Aquí vienen á entrar las Místicas palabras de Cristo. Si tuvieses fé como un grano de mostaza, podias mover montañas.

Cuando yo curo un enfermo que tiene buena mente y voluntad para recibir mis vibraciones, yo siempre sé como si un cordel estuviese sujeto á mis dedos y otro le estuviese tirando de la otra punta fuertemente.

En el tratamiento de los muchos sufrimientos á que mis pobres hermanas estan sujetas, diré que no tomo asiento en la retaguardia por ningún viviente.

Puedo tomar un caso á tiempo y hacer que esa hora temible sea casi sin dolor. Como la mayor parte de las enfermedades de señoras son de

origen organico y nervioso, son muchos más facil de curarse por medio de la mente: nunca han sido, ni nunca serán curadas por Drogas. En efecto, las drogas debilitan el sistema nervioso y causa al sistema rebelarse contra la introducción de la extranjería sub-tancia.

Esta rebelión es á menudo tomada por una indicación de haber adquirido buen resultado, pero en realidad es un paso dado hacia atrás.

Quiero decir que el efecto injurioso de una fuerte droga una vez en el estomago nunca es arrojada. Thomas Edision dice que la Botica ó Drogueria tendrá que marchar Una de sus razones que dá es que miles de toneladas de Remedios para la cura de la Tisis son ahora hechas en exceso á aquellos producidos 20 años pasados. Sin embargo la Tisis ha aumentado muchas veces durante ese tiempo.

Ahora he establecido un departamento regular para el tratamiento de señoras que deseen educarse enterándose como deben pasar el crítico periodo de la vida. Mi precio por este curso será cinco pesos por mes, oro ó \$10.00 en moneda mexicana (billetes). Al recibir el valor antes expresado le enviaré el trabajo para el primer mes. El curso será de 3 meses para cumplirse. Al término de este tiempo lo que habeis obtenido, no lo desechareis por pesos ni centavos.

Sabréis cuidarlos á si mismo, tendreis ilimitada confianza y seréis de gran beneficio á las que os rodean. Yo soy un ejemplo ó muestra viviente del maravilloso poder que poseé este entendimiento.

Tengo 42 años de edad, soy abuela, y así personas suelen decir que tengo 25 años, además, tengo 7 hijos, que viven en este pueblo. SRA ALVESA MATTHEWS. 708 S. Laredo St. San Antonio, Texas.

A QUIEN INTERESE. Con mucho placer daré testimonio al gran poder para sanar enfermedades,

que posee la Dra. Alvessa Matthews. Ella curó á mi esposa milagrosamente después de que yo habia gastado centenares de pesos sin resultado. Habia tenido varias operaciones en San Antonio, pero la enfermedad creció hasta que su peso llegó á ser de 115 libras cuando la traje á la Dra. Alvessa Matthews. Ahora pesa 170 libras. La gran Doctora nunca la dió alguna medicina. Yo soy un ranchero bien conocido y con gusto contestaré cualquier pregunta á cualquier tiempo acerca de la enfermedad de mi esposa. Falls City, Tex. THEODOR KNEVSKY.

La Poderosa Sanadora.



Cuya reputación es bien conocida en todo este país, acaba de establecerse permanentemente en San Antonio, Texas. Sana todas las enfermedades, sin aplicar drogas, también cura á cualquiera distancia por medio del maravilloso poder del Espíritu con el cual fué nacida.

Ella es la mejor adivinadora en el Sur, siendo la séptima hija de la séptima hija.

Nunca hierra en cambiar la suerte. Doctora ALVESA MATTHEWS. Calle S. Laredo 708

Testimonio. Hoy testifico que estoy perfectamente sana, después de haber sido curada por los doctores y tomado medicinas sin resultado. Tengo 29 años de edad. Mi mal fué cambio de vida. Mis cabellos se volvieron blancos durante los últi-

mos 4 años. Mi esposo supo de la gran doctora Alvessa Matthews hace cosa de 6 semanas, tanta mucha fé en ella al principio, pero fué persuadido á ponerme bajo su cura. Los dolores en mi cabeza eran terribles. Le he hecho 24 consultas y hoy me encuentro enteramente sana sin tomar medicina. En efecto, mi curación fué hecha absolutamente por consultas, sin que jamás estuviera yo en su presencia. TOMASA GUERRERO DE LOPEZ. Arroyo de León, Condado de Medina.

Testimonio de gratitud.

Layra, Palo Pinto Co., Texas. Enero 9 de 1905. En atención bajo á la honradez de mis circunstancias, y demás atributos que en mi concurrieron acerca de mi enfermedad. Hablando yo tenido una enfermedad que me dominaba en mi trabajo y me postraba en cualquier sitio, y además me estaba gravando y las medicinas pasadas como por alimento, y habiendo tenido noticia de la Sra Dra Alvessa Matthews de San Antonio, Texas, tuve que consultar á ella, donde me dijo que no se dificultaba mi cura, y en efecto, he quedado tan bueno y sano como si nada hubiese tenido.

Así pronostico dirigiéndome á todos mis conculadados que acudamos á nuestra sanadora con entera satisfacción, probando que no necesita medicinas para curar á cualquiera distancia que sea, por medio de su virtud mental, y siempre acudaremos á nuestra sanadora en lo sucesivo de todas las enfermedades, declarando como testigos de mi residencia á los señores que siguen.

Sin más soy de Ud. su atento y S. F. MIGUEL ESTRADA. FILIBERTO REYNA, FRANCISCO MARTINEZ.

Gracias.

San Antonio, Tex., Julio 7-1902. Las dá por medio de estas líneas la señora Francisca Reyes á la Poderosa Sanadora Alvessa Matthews por haberme recuperado mi vista en un solo día no habiendo podido ver ni la luz ni cosa alguna y también por haberme sanado de un dolor que me molestaba la espalda y que no me dejaba hacer mi trabajo.

Gracias á sus tratamientos he podido sanar y no vacilo en recomendar sus servicios á la Humanidad. Francisca Reyes. 619 Dolorosa St.